



«Aquí, Literatura» Linares, «Su Historia a Través del Tiempo»

Por: Antonio Lagos

Rebosia el título del nuevo libro que el escritor, otrora Diputado, Gobernador de Purrel, Concejal y Alcalde de Linares Carlos Villalobos Sepúlveda, y que, luego de un arduo trabajo investigativo, que lo llevó a desplazarse varias veces por

la provincia, en el sendero urbano y rural, nos entrega en este otoño de 2006.

El resultado de este interesante trabajo pone de manifiesto, la importancia de nuestra cultura y lo necesario de su proyección y conocimiento por parte de las nuevas generaciones, que transitan la provincia. Este libro, lo señala como un aporte a la comprensión del desarrollo de la humanidad provincial, puesto que, sin duda sus textos, compuestos de información histórica, anécdotas, acontecimientos, personajes, y que indaga en aspectos religiosos, políticos, y de desarrollo comercial, alzando en brochazos claros ribetes de cultura popular provinciana, contribuyen a observar la vida desde la distancia y construir la nostalgia, en imágenes de otros tiempos, que una vez fueron realidad y centro de la vida de la provincia.

El hombre aparece como eje de presente y futuro, cada uno dispuesto con su cuota de trabajo y esfuerzo y Villalobos lo recuerda en

sus textos y lo escribe con nombre y apellido tanto, al pukru como al que sólo pasó luchando sin aspaventus. Eso se agradece.

Y si abrimos sus páginas, nos embarcamos en un viaje de reconocimiento terrenal que involucra la construcción de Villorrios Campesinos, la apertura de plazas y calles, recorridos de plazas y mercados, almacenes y fuentes de soda, panaderías y peluquerías, literatos y suplementeros, benefactores y luchadores, molinos y trenes que llegan y pasan por las fundo y las casas pobres de los obreros de la tierra.

Otro punto que se valora, en este libro de Carlos Villalobos, es que sin duda, es una historia que se repite en las diferentes provincias de Chile, y del mundo, porque la vida se conforma de todas estas cosas y el ser humano avanza por todos los lugares y diferentes caminos, hacia el mismo destino. Por lo tanto, en ese sentido, el texto puede ser la historia de muchas provincias, puesto que el solo hecho de su lectura por parte de ciudadanos de otras latitudes, los transportará al recuerdo de su

propia historia. Es importante entonces, además, porque colabora con la comunicación, al convertir sus páginas en recuerdos que permiten, que aflore la conversación en las esquinas, en los hogares, donde los abuelos toman la palabra, para explicar lo que entonces ocurría y cómo eran otros tiempos.

Este es un libro para leerlo en familia y comentarlo entre los amigos.

Porque somos todos, hombres, mujeres y niños, la provincia de Linares, los que no están y que por su alejamiento estampan su nombre en las listas de recordados de este libro, de esta Historia al alcance de todos.

Finalmente, expresó que es muy importante rescatar y atesorar nuestro pasado, como un verdadero legado que nos pertenece. Esa es nuestra humanidad, la verdadera intención que llevamos dentro.

Felicitaciones a Carlos Villalobos Sepúlveda, por este texto, por su trabajo, por su aporte.

EL HERALDO, LINARES 4 AGOSTO 2006 pág. 2

"Aquí, literatura" Linares, "Su historia a través del tiempo"
[artículo] por Antonio Lagos.

AUTORÍA

Lagos, Antonio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Aquí, literatura" Linares, "Su historia a través del tiempo" [artículo] por Antonio Lagos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)